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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
IEQ LISTO PARA VOTO DIGITAL Por Irán Hernández A la orden el órgano local para implementar nuevas modalidades del voto, ya sea electrónico o por internet en las próximas elecciones, aseguró la presidenta del Consejo General del IEQ, Yolanda Elías Calles, quien dijo que se cuenta con la tecnología, capacitación y preparación. “Estamos listos, hay la tecnología disponible, si así lo deciden los legisladores, quienes tienen esta facultad, el instituto está preparado para asumir las consultas ciudadanas, para recibir el voto de los queretanos desde el extranjero, en fin hay un órgano electoral que es mucho más que los consejeros, integrado por profesionales, en constante labor de investigación”. Explicó que a nivel nacional, la familia electoral es muy generosa en el intercambio de experiencias con el objetivo de dar certeza y confianza a los ciudadanos. Consideró viable la implementación del voto electrónico o por internet, sin embargo aclaró que el Poder Legislativo tendrá que estudiar cuáles son las condiciones que se requieren, pues en el caso de los enfermos en hospitales o en casa inmóviles, podría ser una alternativa para reconocer sus derechos. “Es viable, si los legisladores deciden que así sea, el instituto sabrá estar listo para implementar esta modalidad, que el hecho de que lo planten no quiere decir que vaya a ser obligatorio para este proceso electoral, se pueden plantear como una posibilidad de que el voto pueda ser recibido de manera electrónica”. Respecto al voto electrónico puso de ejemplo a Coahuila, en donde se legisló para aplicar el voto electrónico en su totalidad de las elecciones y después sólo en un porcentaje de los distritos, al destacar que existen los candados para garantizar la secrecía. “Ya se llevó a cabo en el Distrito Federal la recepción del voto por internet, hay que diferenciar, está el voto tradicional, el voto a través de un dispositivo electrónico y el voto por internet, es decir votar des de la distancia. Han sido aprobados estos tres en estados, distritos y han funcionado, hay candados de seguridad suficientes”. Explicó que la entidad está preparada para implementar cualquiera de estas modalidades. “Formas que todavía no conocemos aquí, se llevarían a cabo con puntualidad, profesionalismo y con las garantías de que se seguirá garantizando la secrecía”. Estamos a la espera de que la legislatura indique cuáles son las disposiciones para Querétaro y la autoridad electoral, hablo del Instituto Electoral local estará preparado, ahorita después de un constitucional se dará la renovación antes de lo que originalmente estaba previsto, pero no pasa nada”, agregó.    (C.p.1) 
 
DEBE EL INE QUEDAR CONFORMADO ANTES DE SEPTIEMBRE: LÍDER DE PRD  Por Norma Ayala El presidente estatal del PRD, Carlos Sánchez, aseveró que los consejeros estatales que integrarán el INE deben ser nombrados antes de septiembre, y que la conformación de un nuevo órgano electoral dará mayor certeza a los comicios de 2015. Refirió que el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), en un futuro se llamará organismo estatal, el cual deberá reasignar —a partir de septiembre— a los consejeros que lo representen, lo que implica que tendrá que seguir siendo un órgano imparcial. “Tenemos la confianza en el instituto los ciudadanos, y con esta transición se da una trasparencia en su actuar, porque se le quitan facultades que antes no sabíamos dónde quedaban, y que con el anterior consejo del IEQ fuimos rehenes de las prácticas que se manejaban a través de la Secretaría general o ejecutiva, que es quien resuelve la contradicciones en materia legal”, aseveró. En este sentido, aseguró que con la creación del INE se evitará este mal actuar de los consejos estatales, ya que dejará de haber una dirección general, por lo que sólo habrá un presidente, una secretaria ejecutiva, ocho consejeros y una representación de la Legislatura.   
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Esta última figura, explicó Carlos Sánchez, permitirá al organismo evitar retrasos en las leyes electorales, y favorecerá otros aspectos como la redistritación en la entidad, que es necesaria debido al crecimiento doble que ha tenido la entidad en 10 años. Informó que de acuerdo con la reforma electoral, será el organismo local electoral (IEQ) quien realice las elecciones de 2015, por lo que dijo, se espera que la Legislatura local, en este sentido, no complique la reglamentación secundaria. Asimismo, destacó que hoy los consejeros electorales que conforman el IEQ serán considerados para estar en la terna de consejeros que será evaluada a su vez por el INE, y que tendrá que ratificar al mes de septiembre. (EUQ, 4)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/26-05-2014/debe-el-ine-quedar-conformado-antes-de-septiembre-lider-de-prd  
COLUMNA DESDE IEQ ‘INSTITUCIONES ELECTORALES’ Por José Vida Uribe Concha, ex presidente del IEQ El 23 de mayo del presente año se publicaron en el Diario Oficial de la Federación, los Decretos por los que se expiden las Leyes Generales de: Instituciones y Procedimientos Electorales; en materia de Delitos Electorales, y la de Partidos Políticos; con la culminación del procedimiento legislativo federal, será ahora en los estados de la República y en el Distrito Federal, en los que se dé inició a las adecuaciones normativas para homogenizar las disposiciones en la materia político – electoral. El proceso legislativo federal agotado, es, de por sí, solo una muestra de lo que en materia electoral fue necesario adecuar. En torno a esta reforma se escribió en dos vías principales, en pro y en contra, por lo que haciendo un balance propositivo es el rompimiento de paradigmas conceptuales y la forma en que se organizarán los ejercicios democráticos. La ciencia política es una rama social con una veta interminable de oportunidades para estudiar la democracia, es así que mantenerla estática en el tiempo, no es favorable; pues México se caracteriza por ser una nación cambiante que ha modificado, estereotipos sociales y jurídicos. La sociedad, cada día, con más información a su alcance, ha evolucionado en su toma de decisiones. Desde lustros anteriores, el tema democrático ha estado en la agenda política nacional, buscando proporcionar a las voces existentes y reconocidas, los espacios necesarios para contribuir en el rumbo que debe seguir nuestra nación. Contar con instituciones responsables de organizar y preparar los procesos electorales en el país y en el estado, es de una fortaleza incalculable; no podemos dejar que la frase pública y dicha con cierta regularidad, “Que México es un País de Instituciones”, se desmorone y deje de tener vigencia. En lo personal, estoy convencido que este enunciado tiene un alcance conceptual amplio hacia todo aquello que se ha institucionalizado. He escuchado y leído con atención los diversos pronunciamientos que en Querétaro han manifestado los diputados de la Legislatura del Estado, en el sentido de trabajar en la adecuación de la Constitución Política y de las normas secundarias electorales para contar con las reglas jurídicas bajo las cuales se operará el Proceso Electoral del 2015; como un referente legislativo que sucedió el año anterior, fue oportuna la adecuación a la Ley Electoral en materia de Candidaturas Independientes, por parte de la actual legislatura del Estado, bajo este argumento no hay duda que en nuestro estado se tendrán en tiempo, las reformas necesarias en esta materia. Entre los temas que se deben ponderar en la reforma queretana, es homologar las estructuras de dirección, operativas y técnicas del organismo electoral local, contra las que hoy contempla la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales para el Instituto Nacional Electoral; este es un punto que permitirá relacionar las funciones y atribuciones de ambos organismos, pero también el tener la debida coordinación operativa para el desahogo de procedimientos y de programas. Una conectividad institucional y legal permitirá contar con la debida armonización en las acciones a realizar; el órgano deliberativo del estado tiene en sus manos la oportunidad de dotarnos de un nuevo modelo estructural para ejecutar el derecho fundamental de votar y ser votado.   
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Es el momento de renovar las instituciones electorales, de darles vida como lo dispusieron nuestros legisladores federales, de analizar sus organigramas, de revisar los procedimientos que se desahogaran en el futuro inmediato, pero sobre de todo, de dotar al órgano público local, del adecuado andamiaje legal para preparar y desahogar el proceso electoral venidero. (PA, 7)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/columnas/2014/05/26/jose_vidal_uribe_concha_1866_1009.html  
INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 

 
AM: CALENDARIO ELECTORAL LISTO PARA QUERÉTARO Por Ulises Villar El próximo proceso electoral en el que se elegirá al gobernador del Estado, 25 diputados locales y las 18 autoridades municipales, iniciará en octubre de este año, confirmó el diputado de Acción Nacional (PAN), Apolinar Casillas Gutiérrez, quienes presidente dela Comisión de Gobernación, Administración Pública y Asuntos Electorales de la 57 legislatura local. Explicó que en enero de 2015 tendrán verificativo las precampañas y en mayo las campañas propiamente dichas. “La normatividad de los procesos locales ya está contemplada en las leyes secundarias, en la Ley de Partidos y en la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales (LEGIPE)”, dijo el diputado. Explicó que por disposición de estas nuevas leyes, el proceso electoral –tanto federal como local- en las entidades de la República donde habrá elecciones locales en 2015, iniciará en octubre del año anterior al de las elecciones. Por eso, es un hecho que en Querétaro, el proceso electoral inicie en octubre venidero. (AM, principal)  
 
ALISTAN CALENDARIO ELECTORAL Por Ulises Villar El presidente de la comisión de Gobernación, Administración y Asuntos Electorales, diputado Apolinar Casillas Gutiérrez, informó que Querétaro ya cuenta con fechas preestablecidas para el inicio del proceso electoral, que comenzará en octubre de 2014, mientras que en mayo de 2015 se realizarán las campañas electorales de gobernador, alcalde y legisladores locales. “La normatividad de los procesos locales ya están contempladas en las leyes secundarias, en las leyes de partidos y la ley general de instituciones y procedimientos electorales, además se deben normar los temas de la reelección, el tema de la distribución de los escaños de representación proporcional, las reglas para la fiscalización local, además debemos crear la figura en la entidad y debe estar normada en la constitución”, explicó el legislador. Asimismo el legislador del PAN anunció que la reforma constitucional para Querétaro y sus correspondientes reglamentaciones secundarias deben estar concluidas y publicadas antes del 30 de junio, ya que cualquier cambio en materia electoral debe entrar en vigor por lo menos 90 días antes del proceso electoral estatal. (AM, p.5) 
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OBLIGADOS A SACAR LEY ELECTORAL Por Aimée Pacheco Si la reforma constitucional en materia electoral no es aprobada el último día de junio como fecha límite, tendía que aplicar la legislación federal con las previsiones que ésta tiene, de manera que no habría ley local  y la legislatura tendría que ser sancionada por no cumplir con una legislación constitucional, señaló el diputado Marco Antonio León Hernández, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales. “La sanción podría ser desde al Corte y podríamos ser sujetos a juicio político, ante la Cámara federal de diputados, podría proceder el desafuero de los diputados del Congreso, y tendía que ser a petición de parte”, explicó al recordar que ahora el dictamen para hacer modificaciones a la Constitución local fue aprobado por la comisión que él preside, está en manos de los municipios para que hagan las observaciones que consideren, aunque dijo, hay aspectos que están acotados por la ley general, por la que son pocas las modificaciones que podrían realizar.” Si a principios de octubre inicia el proceso tendíamos que descontarle 90 días, sería a inicios de julio que tendría que estar aprobada la reforma constitucional y la ley local en materia de procesos electorales”. (DQ, 8) 
 
IGUALDAD DE GÉNERO, EL RETO Por Irán Hernández Las mujeres tendrán el reto de batallar en los partidos políticos para ganar puestos de elección popular, señaló el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Marco Antonio León Hernández, luego de que se aprobaron reformas a la Constitución local en materia político electoral. Agregó que la intención es ampliar los espacios de participación de la mujer, estableciendo de manera precisa que las fórmulas al ayuntamiento tienen que ser del 50 por ciento de cada género. (C principal) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
PIDEN CONSULTA CIUDADANA PARA CANDIDATURAS DEL PAN Por Martha Romero  Roberto Cabrera Valencia, ex candidato a la alcaldía de San Juan del Río, propuso aplicar una consulta indicativa para conocer el posicionamiento de los aspirantes a panistas a candidaturas y con base en ello definir a quienes puedan contender al interior del partido. Tras reiterar su intención de buscar contender por la alcaldía, Cabrera Valencia explicó que a través de la consulta se podría conocer la opinión de los ciudadanos respecto de todos los aspirantes e incluso, posicionarlos en algunas otras candidaturas. Detalló que lo ideal sería establecer un método de elección combinado, para que luego de postular a sus cuadros, el PAN pueda conocer la opinión ciudadana sobre estos y que los sanjuaneses valoren el tipo de candidatura que podrían tener cada uno de los panistas postulados. La militancia del PAN, dijo, no representa más del 1% del total de los queretanos con derecho a voto, por ello es más fiable conocer la opinión ciudadana respecto de los aspirantes de este partido a algún cargo de elección. (EUQ, 4)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/26-05-2014/piden-consulta-ciudadana-para-candidaturas-del-pan 
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PRI 
 
TONATIUH VIAJA A WASHINGTON DE GIRA Por Noticias El Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en Querétaro, Tonatiuh Salinas Muñoz, inicia gira de trabajo por la ciudad de Washington, D.C. para participar en diversas reuniones con especialistas sobre política en la América Latina, con empresarios y con estudiantes. Por invitación del Centro de Desarrollo Democrático en las Américas (CDDA, Center for Democratica Development in the Americas), el dirigente estatal del PRI participará en la mesa redonda en la que se debatirán los beneficios de las reformas estructurales propuestas por el ejecutivo nacional. (N-Síguelo p.5) 
 
TONATIUH SALINAS VIAJA A WASHINGTON Por Redacción El presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en Querétaro (PRI), Tonatiuh Salinas Muñoz, inicia este lunes una gira de trabajo por la ciudad de Washington para participar en diversa reuniones con especialistas sobre política en la América Latina, con empresarios y con estudiantes. Por invitación del Centro para el Desarrollo Democrático en las Américas (CDDA, Center for Democratica Development in the Americas), Francisco E. González, profesor asociado de la cátedra Riordan Roett de Estudios latinoamericanos en la Escuela de Estudios Internacionales y Avanzados Paul H. Nitze (SAIS) de la Universida Johns Hopkins y Jason Marczak, Directorr del Centro Adriene Arsht de América Latina en Atlantic Council. (DQ, 14)       
 
**ASTERISCOS** 
VIAJERO. Tonatiuh Salinas Muñoz, quien es el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, viajará este lunes a la capital Estadounidense, para reunirse con especialistas en política en América Latina, a quienes comentará las reformas electorales del país. El sábado estuvo en San Juan del Río para celebrar a las madres priístas y, de paso cortar un pastel en honor a Fabián Pineda, quien cumplió años en mayo. En Querétaro, Tonatiuh cerró su fiesta de cumpleaños número 40. (AM, 4) 
 
ABONA EL TRABAJO DE CALZADA AL PRI Por Carolina Sánchez José Calzada Rovirosa, gobernador del estado, mantiene una consigna clara en su trabajo: el progreso de Querétaro y, de la mano, que al Partido Revolucionario Institucional (PRI) le vaya bien. En entrevista para PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, el mandatario respaldó al dirigente del tricolor en el estado, Tonatiuh Salinas Muñoz, y aseveró que el PRI es un partido fortalecido, estable y muy responsable. “Tenemos que trabajar para mantener este Querétaro en paz, en seguridad, en concordia, como lo llevamos hasta este momento; hay que recordar que siempre lo económico sigue a lo político, entonces, yo me esmeraré por tener buena comunicación y muy buena relación con todos los actores políticos, económicos y sociales de nuestra entidad para darle normalidad democrática a Querétaro; que a Querétaro le vaya bien es la consigna fundamental y dentro de ese trabajo, pues yo estaré abonando para que a mi partido también le vaya bien”. En el marco del I Torneo de Golf del Movimiento Territorial en el Club Campestre de Querétaro (CCQ), el primer priista del estado destacó que al interior del tricolor se realiza un trabajo serio y responsable; además auguró que quienes representen al partido en las elecciones de 2015 serán grandes personas. (PA, 1)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2014/05/26/abona_trabajo_calzada_pri_1863_1013.html  
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PRD 
 
CON ULISES GÓMEZ EL PRD FIRMARÍA ALIANZAS EN 2015 Por José Luis Rodríguez Palomares El Partido de la Revolución Democrática puede ir acompañado de otros partidos en las próximas elecciones, aseveró Ulises Gómez de la Rosa líder estatal de la corriente Alternativa Democrática Nacional (ADN), ante más de 500 perredistas de todo el estado, delineó su propuesta para dirigir al perredismo queretano. "El PRD debe estar abierto a cualquier posibilidad de alianza con otra fuerza política, yo disiento de las posturas que se han manejado en torno de no ir en alianza con otras fuerzas políticas, las respeto pero no las comparto, es un asunto que habrá de discutirse al interior del partido, en los Consejos Municipales que se elijan en agosto y en el nuevo Consejo Estatal", aseveró. Dijo que no es decisión de una sola persona, "es decisión de todos y tenemos que ir primero a la discusión y después en conjunto tomar una decisión, ADN está totalmente convencido que así debe ser. , y quitar rumores de que es una posición única y definitiva del PRD, será un asunto de las nuevas dirigencias". (DQ, 1) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: REVIENTA DREN Por Martín Uribe La ruptura del dren Cimatario inundó nueve casas y dejó calles convertidas en ríos en la colonia Villas del Sol lo que obligó el cierre de vialidades como avenida Cimatario y calle Adjuntas, además de la molestia de moradores tras el torrencial aguacero que azotó la ciudad, aseguró Mauricio Ortiz Proal, secretario de Gobierno municipal. Agregó, que la atípica y torrencial lluvia que cayó por espacio de una hora, destruyó parte de una barda, la cual, aseveró, ya había sido reforzada., pero dada la fuerza de la corriente no soportó y permitió que el líquido fuera vertido sobre la calle Adjuntas lo que terminó por inundar nueve casas. Dijo que colonias como El Laurel, Cimatario, La Gloria, La Capilla, Villas del Sur, entre otras, registraron inundaciones en sus calles a nivel de aceras sin que se presentara mayor problema pero serían monitoreadas y personal de Protección Civil recorrerían la zona. Respecto a los daños, habitantes de las casas en la calle Adjuntas números 112 y 114, refirieron, que son cuantiosos y esperan respuesta inmediata por parte de las autoridades y ellos como gente que paga sus impuestos no están para pedir, si no para exigir se les dé una respuesta al problema que viene repitiéndose año con año, acotaron. Al interior de las viviendas inundadas se apreciaron flotando refrigeradores, lavadoras, vitrinas, camas, televisores, alacenas y todo tipo de muebles así como rostros que no podían ocultar el terror que vivieron al ver como el agua subía de nivel lo mismo que la impotencia de una promesa de las autoridades competentes que no se cumplió y que hoy, les causó severo daño a su patrimonio. (DQ principal) 
 
N: TORMENTA EN VILLAS DEL SOL 
GRAVES AFECTACIONES Y DECENAS DE AUTOS VARADOS EN LA CIUDAD Por Sergio Hernández y Luis Montes de Oca Villas del Sol volvió a ser víctima ayer de la furia de un torrencial aguacero que la azotó juntó con el fraccionamiento Laureles más de una hora. Al filo de las 21:00 horas se desbordó el Dren Cimatario I, al romperse unos 30 metros de muro y causando graves daños al menos en nueve viviendas. El presidente municipal Roberto Loyola Vera, giró órdenes para que se atendiera de inmediato a la población afectada y se comprometió a ayudarles para recuperar sus bienes. (N principal) 
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PA: TRUENA DREN Por Luis Rodríguez y Rafael Vegil La lluvia torrencial que cayó al sur de la capital queretana dejó daños importantes en nueve viviendas en Villas del Sol, además de vialidades y algunos negocios; todo principalmente porque el dren Cimatario colapsó luego de que sobrepasó su nivel máximo de capacidad, lo que creó un boquete de unos 30 metros de largo en un hombro de la estructura. Apenas fue en la temporada de lluvias pasada, en septiembre del 2013, cuando otra parte del mismo dren se tronó con una lluvia intensa. Protección Civil Municipal y Estatal acudieron para apoyar a las personas afectadas en la Calle Sierra de Adjuntas, sobre todo en algunas viviendas en donde el agua llegó al metro de altura. Hubo vialidades que presentaron encharcamientos a nivel de calle, sobre todo en la Colonia Cimatario, la zona de Vista Alegre, la Burócrata y El Laurel, entre otras. El edil Roberto Loyola informó anoche en un comunicado que se apoyará a los afectados. (PA, principal) 
 
EUQ: CAEN LAS UTILIDADES HASTA 5%, SEÑALA IP Por Aurora Aguirre El reparto de utilidades que deben recibir los trabajadores, antes del 30 de mayo, podría tener una disminución de hasta 5% informó el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Mauricio Kuri González, esto debido a las bajas ganancias que tuvieron las empresas durante 2013. Destacó que alrededor de mil 500 empleados de las compañías afiliadas a Coparmex han recibido esta prestación, lo que representa una derrama económica que oscila los 12 millones de pesos; el total de los empleados que representa esta confederación es de 42 mil. Quien también comentó que en su sector habrá un decremento en el reparto de utilidades de entre 3% y 4% es el presidente de la Cámara Mexicana de la Construcción (CMIC), Alejandro Cabrera Sigler. (EUQ, principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
SE CONOCERÁN ALCANCES DE REFORMA PENAL HASTA 2015 Por Jorge Vargas Sánchez La aplicación de la reforma penal, desde junio de este año, permitirá saber si este mecanismo legal incidirá en la reducción de la comisión de delitos en Querétaro, dijo el sub secretario de Gobierno, Alfonso Jiménez Campos. Explicó que el mes siguiente, la reforma penal empezará a ser aplicada en los partidos judiciales de San Juan del Río, que incluye los municipios  de Tequisquiapan y Pedro Escobedo; y en el de Amealco, que alcanza a Huimilpan. (PA p.10)  

COLUMNAS Y OPINIÓN 
MEDIO SIGLO Por Morales Obregón  Cantaba el mariachi en torno a la mesa principal que reunía a los políticos del momento en el PRI y a sus esposas: José Calzada Rovirosa, Jorge López Portillo, Roberto Loyola Vera, Braulio Guerra Urbiola y Miguel Angel Chico Herrera, todos en torno al cumpleañero Tonatiuh Salinas con quien se completaban cuatro aspirantes tricolores a la gubernatura sentados en la misma mesa, aparentemente unidos. Cuatro, porque quién le podrá negar probada capacidad a Jorge López Portillo, los que el sábado arroparon y le festejaron su cumpleaños 41 al líder estatal del PRI. Callaron, al menos por el momento, los rumores de una tormentosa relación motivada por la disputa por la candidatura tricolor del próximo año.  
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Y aunque el mariachi cantaba "Pelea de Gallos", cuál pelea: todos andaban de buen ánimo, saludadores y felices con los exquisitos chiles rellenos. Se esforzaron pues en mostrar un escenario de armonía y control bajo la figura de José Calzada a sólo unos meses de la decisión clave rumbo a las elecciones. Pero lo más difícil está por venir ya no será mostrar el buen ambiente, sino mantenerlo. Al tiempo. VIAJERO QUE VAS... Por cierto que apenas terminado el festejo Tonatiuh Salinas Muñoz salió con rumbo a Washington, donde esta semana tendrá agenda de trabajo como participante del Foro Internacional "El Momento de México: qué Esperar de las Reformas". Ahí expondrá los beneficios de las reformas estructurales de nuestro país a invitación del Centro para el Desarrollo Democrático en las Américas. En su visita de dos días el dirigente tricolor sostendrá además reunión con empresarios mexicanos radicados en Estados Unidos, encabezados por Gallardo Gutiérrez, de la Asociación de Empresarios Mexicanos en Washington, así como con universitarios mexicanos que estudian en la George Washington University para transmitir el potencial económico de Querétaro y los buenos indicadores de la administración de José Calzada. Para terminar, el martes Tonatiuh se sentará con el director de McCartney Associates, Amy Glover. Pero un segundo viaje del dirigente tricolor está en puerta: en próximas fechas Tonatiuh viajará a Australia para participar en la cumbre de la Alianza de Jóvenes Emprendedores del G-20, donde le entregarán un reconocimiento personal por su labor social a través de una asociación dedicada a reducir la brecha social. Por cielo y por mar…OPCIONES ASTUDILLO Arturo Escobar, coordinador del Partido Verde Ecologista de México en la Cámara de diputados, destapó en Querétaro a Ricardo Astudillo para la presidencia municipal de Corregidora... ¡y hasta para la gubernatura! De paso confirmó que la alianza con el PRI es inminente, reconociendo que las pláticas van avanzadas, y sorprendió con la revelación de que no obstante esta unión con el tricolor Astudillo podría ser postulado en solitario por el PVEM. ¿O sea que aún hay esperanza para los suspirantes priístas en esa comarca? Para Astudillo hay otro escenario posible: ser candidato a la gubernatura y primero en la lista de plurinominales al Congreso del Estado, con lo que seguiría el caminito ya andado y desandado por Marco León y sus ex amigos los Aguilera. De confirmarse la decisión, el actual diputado local verde Yairo Marina repetiría en 2015 como candidato a la Presidencia Municipal de Querétaro, yendo por supuesto en la primera plurinominal para la regiduría; por lo que seguirá presente en la política como parte del Ayuntamiento 2015-2018. "CASCARRABIAS" SANCHEZ Quien sigue muy lejano es el diputado Gerardo Sánchez Vázquez: aunque ha difundido muy profusamente que quiere ser candidato del PRI a la Presidencia Municipal de San Juan del Río, muy poco hace por convencer a los sanjuanenses.Aunque se deja ver por todos lados, la verdad es que los ciudadanos encuentran muy poco apoyo en él, pues además de mal carácter tiene muy poco tacto para atender a los ciudadanos que se acercan a pedirle una gestión, quienes para colmo hasta regañados terminan. Ahí están de ejemplo los habitantes de Banthi. Deja mucho que desear el diputado, quien además no se cansa de desacreditar en todo momento a quienes podrían quitarle la candidatura que tanto añora. Para colmo, aunque anda muy pegado al presidente municipal, Fabián Pineda, para tratar de aprovechar un poco el reflector, no ha sabido aprovecharlo. Los electores siguen sin ver su trabajo. MERITO DOCENTE EN DERECHO Honor a quien honor merece, en este caso a padre e hijo que han forjado una carrera académica de respeto en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro. Jorge García Ramírez lleva 54 años de impartir cátedra y su hijo, Jorge García Quiroz, 25 años. Por este motivo recibieron la medalla "Próspero C. Vega al Mérito Docente", con la que se rinde homenaje a los catedráticos de esta unidad académica, junto a otros destacados profesores como el mismísimo procurador Arsenio Durán Becerra o el exjefe de la Policía capitalina Juan Marcos Granados. DESARROLLO SOCIAL Con perfil bajo, pero rindiendo cuentas, trabaja el secretario de Desarrollo Social del Municipio de Querétaro, Erik Osornio, dando soporte al trabajo cotidiano del presidente municipal Roberto Loyola Vera. Su trabajo es cumplir las promesas del alcalde que se dan en la calle.   
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No se trata de grandes proyectos sino de las necesidades urgentes de la ciudadanía, y un colaborador que se ha hecho necesario es Juan Antonio Hernández, director de Desarrollo Comunitario, quien es el responsable de cumplir con los compromisos. Es el brazo derecho de Osornio y eso le dará oportunidades en el futuro. El trabajo rinde frutos. DROGAS Preocupante fue la información que ofreció el Colegio de Bachilleres del Querétaro (COBAQ) donde informaron que el alcohol, tabaco, marihuana y, peor aún, los inhalantes, son una práctica común entre varios estudiantes de la institución. Hace unos días firmaron un convenio con el Consejo de Integración Juvenil para prevenir adicciones, pero parece que más que firmas se necesitan acciones, pues en el evento, de manera confidencial, varios directores de planteles comentaron a DIARIO DE QUERETARO que el asunto de las adicciones los tiene rebasados. ¿PROBLEMAS EN EL PARAISO...? Todo apunta a que la luna de miel entre los diputados de todos los partidos en el Congreso, llega a su fin. La tan cantada iniciativa para impulsar la Ley de Seguridad Humana, en la que PRI y PAN metieron mano,  donde ambos grupos se disputan el protagonismo, no sólo tuvo largas y largas antes de contar con un dictamen, sino que ahora sigue trabada y no ha podido pasar al pleno, pues ha tenido innumerables cirugías. DE ULTIMA HORA No solo eso. Antes de que pudieran dar "madruguete" a las feministas de la política, un grupo de mujeres del Frente Político, encabezado por Josefina Meza abordó al diputado Braulio Guerra Urbiola para exigir que la reforma Constitucional en materia electoral fuera más allá de "procurar" la paridad, situación que Braulio Guerra atendió con sensibilidad. No obstante, esto provocó un retraso de dos horas y media para el inicio de la sesión, lo que despertó la desesperación y molestia de algunos de los asistentes. Ya a punto de iniciar, y una vez que Braulio llegó, ahora era Memo Vega el ausente, y tardó todavía unos minutos para incorporarse y poder dar inicio a esa sesión tan urgente por el tema de los plazos. FOLCLOR El que ya hizo escuela fue el diputado Juan Alvarado, aquél que lució ese memorable saco Hugo Boss color rosa intenso y calcetines "a tono". Guardando las distancias, claro, fue Gilberto Pedraza (Tito) quien presumió a los reporteros sus calcetines verde limón y con estampados, "es que me los regaló mi hija", aclaró el serrano. (DQ, 1) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua En las próximas horas se confirmaría que un grupo de inversionistas encabezados por HÉCTOR PÉREZ ROJANO se hará cargo de la administración del QUERÉTARO FC en la próxima temporada. Así, los GALLOS BLANCOS pasarán de AMADO YÁÑEZ, que era el padrino, a tener madrina, en la persona de la conductora de TV Azteca INÉS SAINZ, esposa del nuevo directivo. Agua del gallinero está en cero. (PA p.1) 
 
BAJO RESERVA 
ALIANZA. La visita a Querétaro que hizo el coordinador parlamentario del Partido Verde Ecologista, Arturo 
Escobar, tiene varios simbolismos. En primer lugar, destacó la reunión que sostuvo con el gobernador José 
Calzada Rovirosa. Posteriormente, se dejó en claro que el gran concertador de este encuentro fue el diputado Ricardo Astudillo Suárez. Y finalmente, Escobar reveló que en próximos días los representantes del Partido Verde se reúnan con el Comité Directivo Estatal del Revolucionario Institucional (PRI) para analizar una posible coalición en las próximas elecciones del 2015. Aunque la decisión aún no ha sido tomada, es cuestión de tiempo. La reunión ratificó la cercanía y diálogo entre ambos partidos políticos. 
LLUVIAS. El campo queretano da señales de recuperación. Las primeras lluvias empiezan a reportarse por las diferentes zonas de cultivo de temporal en el estado. Con esto, los productores tendrán la esperanza de rescatar para los meses siguientes las cosechas más importantes del año. Además, el secretario de Desarrollo Agropecuario, Manuel Valdés, informó que la recuperación de los principales almacenamientos, como presas y bordos, avanza. Las bondades de las lluvias traen esperanza a los agricultores y buenas noticias para impulsar la economía interna de las regiones en la entidad.  
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RECHAZO. La construcción del tren rápido México-Querétaro continúa generando polémica. El diputado federal, Marcos Aguilar Vega, asegura que por lo menos 60 colonias de la capital resultarán afectadas si en este magno proyecto se contemplan estaciones en la zona metropolitana. Incluso el panista ha presentado argumentos válidos por los cuales varios ciudadanos rechazan una estación del tren en sus colonias. A todas luces, las autoridades federales deberán aclarar el proyecto, hacer las cosas con cuidado y en diálogo con los ciudadanos. Lo que más inquita a los ciudadanos son las zonas por las cuales el tren pasará. REALIDAD. El secretario de Educación en el estado, Fernando de la Isla, minimizó las cifras de reporte sobre casos de bullying en las escuelas. Es complicado saber en tiempo y forma donde se están presentados casos de este tipo, pues en voz de los expertos, el camino aún es largo para que la situación se pueda afrontar con el conocimiento pleno de los padres de familia. El funcionario estatal argumentó que se están trazando líneas de acción en materia de capacitación entre los maestros. Mientras, todas las quejas se van canalizando a la Unidad de Servicios para la Educación Básica en el estado, la cual dirige Jaime Escobedo.  SANCIÓN. La administración municipal de El Marqués insiste en que se inhabilite al ex alcalde Rubén Galicia Medina. Recientemente, el Juzgado Segundo de lo Contencioso Administrativo eximió al ex alcalde, a pesar de que fue acusado de no ejecutar la obra Plaza de los Estudiantes ni devolvió los recursos para realizarla. Ahora, la actual administración apelará esa decisión ante el Tribunal Unitario de lo Contencioso Administrativo y no quitarán el dedo del renglón, pues su objetivo es que se sancione a Rubén Galicia de forma inmediata. (EUQ, 2) 
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